

"NUESTRA DESPENSA ESTÁ AHORA JUSTITA, COMO LA DE CASI TODAS LAS CASAS"

No vamos a subir los impuestos porque mantenemos la palabra dada a principios de la legislatura, pero se pueden estudiar posibles tributos nuevos en temas relacionados con el medio ambiente"

va a poner en marcha un impuesto que grava la utilización de bolsas de plástico, impuesto que puede tener un efecto disuasorio del consumo masivo de estas bolsas; a lo mejor podríamos estudiar algo así, pero en cualquier caso no nos parecía adecuarlo hacerlo para el año que viene.

—El problema que más agobia a la ciudadanía es la falta de trabajo (más de un 21% de tasa de paro en Castilla-La Mancha) ¿Qué presupuesto se ha asignado para financiar las políticas activas de empleo en 2011 y qué impacto real puede tener en el empleo?

—A empleo dedicamos 316 millones de euros. Precisamente el área en la que menos se reduce el presupuesto, solo un 1'8%, es la del Servicio Público de Empleo (SEPECAM). Si tenemos en cuenta que las retribuciones a los empleados públicos descienden un 5% es fácil comprobar que no se ha reducido en ninguna partida para el empleo. Tenemos previsto continuar con algunas de las acciones de años anteriores, como la Acción Autonómica y Local por el Empleo, que permite que cada año unas 20.000 personas puedan trabajar; las acciones de formación que tan importantes son para encontrar un empleo, de estas actuaciones se benefician 45.000 personas, y nos hemos dejado un margen para, junto a sindicatos y empresarios, intentar alumbrar alguna medida para un colectivo que nos preocupa mucho, que es el de los jóvenes.

—A los empresarios lo que más les



preocupa es la falta de financiación bancaria. ¿Qué partida se destinar a respaldar la línea ICO-Liquidez y a otras actuaciones de liquidez y crédito para las empresas?

—Con cargo a esta línea se concedieron entorno a los 650 préstamos, que es una cantidad importante pero no a la altura de lo que todos esperábamos, por eso este año hemos cambiado el esquema y ICO asume el 50% del riesgo de un crédito hasta el 5% de morosidad y el Gobierno regional asume otro 50% del riesgo a partir de un 5% de morosidad y hasta un 7'5%; está funcionando ya esta línea pero no como quisiéramos y queremos que las entidades financieras la dinamicen. Como esta línea no está a la altura de las expectativas que teníamos hemos puesto en marcha otras fórmulas de apoyo al acceso de la financiación de las pymes, que lo hemos llamado el Plan Excepcional de Apoyo a Pymes, por un lado concediendo préstamos de manera directa a través de la empresa pública SODICAMAN, que este mes ya ha concedido sus primeros préstamos participativos por un importe cercano a los tres millones de euros y cada mes irá concediendo este tipo de financiación a empresas para

La espina de CCM

¿A mayor tormenta financiera que se ha desatado en el país ha tenido su epicentro en Castilla-La Mancha, con la intervención de CCM por parte del Banco de España. ¿Satisfecha con el desenlace final?

—Creo que todos los que hemos trabajado por la solución, que somos muchos, debemos estar muy satisfechos; desde luego lo están los trabajadores que son los que más nos han preocupado en todo este proceso y que ahora tienen su empleo garantizado en una entidad financiera, Banco CCM, sólida y solvente, algo que no pueden decir la mayoría de los trabajadores de las cajas de ahorro, porque en todos los procesos de integración se están produciendo pérdidas de empleo. Estamos más tranquilos los clientes y están esperanzados los empresarios y familias de la región porque cuentan con una entidad financiera muy vinculada al territorio, con su domicilio social en Cuenca y en Toledo el de la Fundación CCM.

—¿Cómo lleva la presión continua y constante del PP respecto a lo ocurrido en CCM y las responsabilidades políticas que le achaca?

—El Partido Popular no se resigna a que esto se resuelva de manera favorable, han trabajado mucho para que esto fuera un problema y en la medida en la que ahora es un proyecto de futuro están francamente disgustados, desde la señora **Cospedal** a todos los que se dedican a cumplir sus órdenes, desde los que formaban parte de la propia Caja, que decidieron salirse de la misma en el momento en el que más daño hacía, hasta los que formando parte de la Asamblea intentaron desestabilizarla. Todas sus amenazas de los últimos tiempos son fruto de la rabieta que les produce que CCM tenga futuro.